

L'Assemblée parlementaire euro-latino-américaine réunie en plénière à Vienne

La stratégie numérique, la mondialisation et l'aide au développement seront débattues cette semaine par les députés européens et les parlementaires latino-américains à Vienne.

Les 150 députés de l'[Assemblée parlementaire euro-latino-américaine \(EuroLat\)](#) - 75 députés européens et 75 représentants des parlements d'Amérique latine et des Caraïbes - se réuniront à Vienne du 17 au 20 septembre pour la 11e session plénière d'EuroLat.

Ils adopteront des résolutions sur la stratégie pour le développement durable 2030, la sûreté et la sécurité aériennes, la lutte contre l'impunité, la gouvernance de la mondialisation, l'aide au développement pour les pays à revenu intermédiaire, les disparitions forcées de mineurs et la lutte contre l'inégalité.

Le groupe de travail sur la sécurité, la criminalité organisée, la criminalité transnationale et le terrorisme débattera des recommandations sur la lutte contre le terrorisme, notamment la prévention de la radicalisation en ligne et la lutte contre la criminalité transnationale organisée.

Parmi les autres sujets au programme de l'Assemblée: la crise humanitaire causée par la migration massive depuis le Venezuela et la situation au Brésil en amont des élections présidentielles.

Lors de leurs réunions avec des représentants de la société civile, les membres d'EuroLat débattront de la situation concernant les droits des personnes LGBTI dans l'UE et en Amérique latine. Le forum des femmes d'EuroLat se réunira également en marge de l'événement.

Le Président de la composante européenne d'EuroLat, [Ramón Jáuregui \(S&D, ES\)](#) coprésidera l'Assemblée avec son homologue pour la partie latino-américaine, Elias Castillo (Panama). Karin Kneissl, ministre fédérale de l'Europe, de l'intégration et des affaires étrangères de la République d'Autriche, et Karoline Edstadler, secrétaire d'État du ministre de l'intérieur d'Autriche, participeront également à l'événement.

Conférence de presse

Mercredi 19 septembre à 13h30 (après l'ouverture de la session), en présence des deux coprésidents d'EuroLat, Ramón Jáuregui et Elias Castillo.

Contexte

L'Assemblée parlementaire euro-latino-américaine (EuroLat) est l'institution parlementaire de l'association stratégique birégionale établie en juin 1999 dans le cadre du sommet UE-CELAC entre l'UE, l'Amérique latine et les Caraïbes. EuroLat a été créée en 2006. L'Assemblée se réunit en plénière une fois par an.

EuroLat est une assemblée parlementaire multilatérale composée de 150 membres, 75 issus du PE et 75 des parlements d'Amérique Latine, notamment le Parlatino (Parlement latino-américain), le Parlandino (Parlement andin), le Parlacen (Parlement d'Amérique centrale), et le Parlasur (Parlement du Mercosur). Les congrès mexicains et chiliens sont également représentés par les commissions parlementaires mixtes UE-Mexique et UE-Chili.

En savoir plus

[Page web d'EuroLat](#)

[Programme de la 11e session \(en anglais\)](#)

Contacts

Eulalia MARTINEZ D'ALÒS-MONER

Attachée de presse accompagnant la délégation à Vienne

☎ (+32) 2 28 31009 (BXL)

☎ (+33) 3 881 72047 (STR)

📱 (+32) 473 54 28 74

✉ eulalia.martinezdealosmoner@europarl.europa.eu
